



Imparten en San Lázaro la conferencia magistral “Nuevas acciones globales para la atención de la epilepsia”

Boletín No. 5946

- Diputadas y diputados se pronuncian a favor de sensibilizar a todos los involucrados en estas patologías
- Con motivo del Día Internacional de la Epilepsia, el frontispicio de la Cámara de Diputados y muros adyacentes se iluminan de color púrpura

En el marco del Día Internacional de la Epilepsia, que se conmemora este lunes, se llevó a cabo la conferencia magistral “Nuevas acciones globales para la atención de la epilepsia”, impartida por la doctora Iris Enriqueta Martínez Juárez, a invitación de la Comisión de Salud, que preside el diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena).

El diputado Arturo Roberto Hernández Tapia (Morena), secretario de la Comisión de Salud, afirmó que el objetivo de este evento es conmemorar el Día Internacional de la Epilepsia, con la finalidad de sensibilizar a todos los involucrados en estas patologías y legislar en torno a los nuevos agravantes que aquejan a un gran número de personas.

Destacó que la Cámara de Diputados no ha sido indiferente a la necesidad que tiene el país de mejorar el presupuesto en el rubro de la salud, toda vez que se requiere garantizar la atención gratuita en todos los niveles de atención.



A pesar de ello, dijo, seguimos observando desigualdad en la atención a la salud, en particular en el Instituto Nacional de Neurología y Neurocirugía, que adolece de nuevas tecnologías, pero gracias a algunos convenios próximamente se contará con novedosos instrumentos al servicio de la población sin seguridad social.

A su vez, la diputada Mónica Herrera Villavicencio (Morena), secretaria de la Comisión de Atención a Grupos Vulnerables, dijo que en la Comisión de Salud se ha trabajado de manera puntual en cada uno de los temas en beneficio de la población. “Hay que hablar de la epilepsia, a fin de que la gente conozca acerca de esta enfermedad y crear conciencia”.

Mencionó que hay comunidades que tienen pacientes con esta enfermedad y es complicado apoyarlos cuando no se detecta a edad temprana.

“Cuando me hicieron la invitación a esta conferencia, me sensibilicé mucho porque yo también soy un testimonio de lo que es este padecimiento. Tengo una niña de nueve años con un tipo de epilepsia; no nada más le cambia la vida a la persona que lo padece, sino a toda su red de apoyo, su familia. Es muy complicado”, agregó.

La epilepsia ocupa el tercer lugar de las enfermedades neurológicas crónicas

La neuróloga Iris Enriqueta Martínez Juárez, jefa de la Clínica de Epilepsia del Instituto Nacional de Neurología y Neurocirugía “Manuel Velasco Suárez”, recalcó la necesidad de sacar a este padecimiento de las sombras, pues a pesar de ser muy antiguo aún es estigmatizado y se le ve con temor, lo que impide dar una adecuada atención.

En su ponencia, señaló que el 25 por ciento de las epilepsias son prevenibles, pero pueden pasar hasta 10 años sin ser diagnosticadas ni recibir un tratamiento adecuado, por lo que la brecha de tratamiento llega hasta el 75 por ciento en países de bajos ingresos y la mortalidad es tres veces mayor a la población en general.

Precisó que este mal ocupa el tercer lugar entre las enfermedades neurológicas crónicas, de ahí la necesidad de acortar los procedimientos para tener acceso a medicamentos y recibir la atención oportuna y adecuada. Advirtió que un paciente que no cuenta con diagnóstico adecuado presenta un peor control de crisis, menor calidad de vida, productividad disminuida, mortalidad y morbilidad aumentada.



Con base en ello, consideró importante concientizar a la población, generar un censo que contribuya a sensibilizarla, establecer campañas de información y crear asociaciones en áreas de neurología.

De igual forma, fortalecer el sistema de salud desde el nivel educativo, hacer una evaluación de las necesidades de cada paciente, reducir el estigma y construir un repertorio de experiencias de los pacientes.

Por la tarde noche, se llevó a cabo el encendido en color púrpura del frontispicio de la Cámara de Diputados y muros adyacentes, con motivo del Día Internacional de la Epilepsia.

--ooOoo--



<https://comunicacionsocial.diputados.gob.mx/index.php/boletines/imparten-en-san-lazaro-la-conferencia-magistral-nuevas-acciones-globales-para-la-atencion-de-la-epilepsia->